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Высший, а не радует
Пожарной опасности 
в Магнитогорске 
присвоен пятый класс.

Об этом сообщило главное управле-
ние МЧС России по Челябинской области. 
Пятый (высший) класс пожароопасности 
присвоен также Кизильскому и Агапов-
скому муниципальным районам. Это под-
разумевает, что пожар на перечисленных 
территориях может возникнуть от любо-
го источника огня и повышенных темпера-
тур. При этом горение происходит усилен-
но, огонь быстро распространяется. Маг-
нитогорцам следует соблюдать крайнюю 
осторожность в лесу: не поджигать сухую 
траву, не разводить костры, не бросать не-
потушенные спички или сигареты и не за-
езжать в лес на автомобилях и мотоци-
клах – искры из глушителя могут вызвать 
пожар.

Не заглядывайте 
в ящик
Почта изменит график работы.

Функционирование всех отделений 
Почты РФ скорректировано из-за Дня Рос-
сии. Как передает Агентство новостей «До-
ступ», рабочий день всех почтовых отделе-
ний РФ сократится на один час 11 июня. 
В День России – 12 июня – почта будет за-
крыта. Доставка почтовых отправлений, 
периодических печатных изданий и выем-
ка письменной корреспонденции 12 июня 
не осуществляется. Пенсии и пособия за 
праздничные дни будут распределены по 
согласованию с региональным отделением 
Пенсионного фонда. С 13 июня все отделе-
ния почтовой связи приступят к работе в 
обычном режиме.

В работе мероприятия, 
председательствовал 
на котором премьер-министр РФ
Дмитрий Медведев, приняли 
участие председатели советов 
многоквартирных домов 
и профильных комитетов 
региональных парламентов, 
руководители центров 
общественного контроля ЖКХ, 
ЖСК, ТСЖ, управляющих компаний, 
координаторы партийного проекта 
«Управдом», депутаты Госдумы 
и органов местного самоуправления, 
а также эксперты – в общей 
сложности около тысячи человек.

Среди обсужденных тем – модерниза-
ция жилищного фонда, капитальные ре-
монты многоквартирных домов и переселе-
ние граждан из аварийного и ветхого жи-
лья. Председатель правительства сообщил, 
что уровень софинансирования процес-
са переселения россиян из ветхо-аварий-
ного жилья за счет федерального бюджета 
будет увеличен с нынешних 30 до 50 про-
центов. Дмитрий Медведев напомнил, что 
с 2008 года благодаря реализации про-
грамм фонда содействия реформированию 
ЖКХ было отремонтировано более 40 ты-
сяч домов, в которых проживает около трех 
миллионов человек. 

– Необходимо разработать механизм 
привлечения кредитов на капремонты 

многоквартирных домов, – резюмировал 
премьер-министр.

Председатель правительства РФ отме-
тил сбалансированность вопросов участ-
ников и обилие конкретных предложений. 

– Нам нужно окончательно определить-
ся с предложениями и взять их за основу, в 
короткий срок их доработать и начать дей-
ствовать по этой программе. Даю на это не-
делю, – сказал премьер-министр. 

После пленарного заседания в рам-
ках форума «ЖКХ – новое качество» Дми-
трий Медведев провел встречу с врио гу-
бернатора Челябинской области Борисом 
Дубровским.

– Хотел еще раз поблагодарить за по-
мощь в подготовке форума, потому что он 
посвящен теме, очень важной для любого 
гражданина нашей страны и, конечно же, 
для всех, кто живет на территории Челя-
бинской области. Прошло все на хорошем 
уровне, затронули массу важных вопросов. 
Спасибо за организацию, – поблагодарил 
Медведев.

– Для нас участие в этом форуме бы-
ло очень важно. Действительно, реально о 
«коммуналке» вспоминаешь утром, когда 
открываешь кран, а воды там нет, а пока 
она там есть – об этом не помним. А ког-
да ее нет, мы начинаем возмущаться. Воз-
никает ряд вопросов: недофинансирова-
ние, износы. Как руководителю региона 
мне было интересно выслушать эту поле-
мику. Надеюсь, будут приняты системные 
решения, которые позволят на местах ре-
шать проблемы более эффективно, – от-
метил Борис Дубровский.

В работе форума «ЖКХ – новое каче-
ство» принял участие глава Магнитогор-
ского депутатского корпуса Александр Мо-
розов. По возвращении из командировки 
он поделился своими впечатлениями с кор-
респондентом «МР». 

– Премьер-министр сообщил собрав-
шимся о том, что серьезно готовился к 
форуму, – рассказывает спикер МГСД. – 
Прежде всего он подчеркнул: 60 процен-
тов жителей России сегодня недовольны 
качеством жилищно-коммунальных услуг. 
Мне понравилось, что на уровне правитель-
ства не стесняются откровений и говорят 
о болезненных проблемах открытым тек-
стом. Еще премьер добавил, что наша оте-
чественная система ЖКХ – самая сложная в 
мире. Это вполне объяснимо: страна очень 
большая, климат повсюду разный, а само 
ведомство запущено исторически. Когда 
начали приватизацию, дома не ремонтиро-
вали. А по идее как могло быть? Дом, в ко-
тором мы живем, взяли и отремонтировали: 
починили крышу, поменяли коммуникации 
и так далее. И сказали: все, вот вам дом, кра-
сивый, как конфетка, распоряжайтесь, пла-
тите за все сто процентов, проводите собра-
ния, решайте, куда направить деньги, сдан-
ные вами. Но этого не случилось. Теперь жи-
тели должны сами все делать.

Долгое время вопрос никак не решался. 
В 2008 году организовали фонд содействия 
реформированию ЖКХ. Кстати, к этому 
приложило руку и наше городское Собра-
ние. Мы направляли письма, в том числе и 
Владимиру Путину. 
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Кавказского долголетия!
У санатория «Металлург» – 
золотой юбилей.

Здравницу накануне ее 50-летия посе-
тила делегация руководителей ОАО «ММК». 
Коллектив санатория с юбилеем поздрави-
ли генеральный директор ОАО «ММК» Па-
вел Шиляев, директор по корпоративным 
вопросам и социальным программам Сер-
гей Кривощеков и председатель ППО Груп-
пы ОАО «ММК» ГМПР Александр Дерунов. 
«Металлург» – одна из ведущих здравниц 
кавказских Минеральных Вод, ведомствен-
ная здравница ОАО «Магнитогорский ме-
таллургический комбинат».  Медицинская 
база санатория развивается динамично: 
только в прошлом году были приобретены 
и уже находятся в эксплуатации аппараты 
высокочастотной магнитотерапии, магни-
тотерапии, мониторной очистки кишечни-
ка, магнитотерапевтический, УЗИ, ультра-
звуковой липосакции, механотерапевтиче-
ская и отоларингологическая установки. 

В санатории работают врачи высшей и 
первой категории. «Металлург» аттестован 
на высшую категорию по оказанию меди-
цинских услуг. Здесь внедрена система ком-
плексной автоматизации службы брониро-
вания, размещения, питания, а также ме-
дицинского комплекса, что позволяет рас-
пределять медуслуги для каждого гостя по 
времени, чтобы избежать очередей, отме-
чает управление информации и обществен-
ных связей ОАО «ММК».

Селяне взялись за сою
В Челябинской области 
перевыполнен план посева сои – 
культуры с высоким содержанием 
белка. 

Кроме этого в десятки раз выросла пло-
щадь люпина – ценной белковой добавки 
в рационе сельскохозяйственных живот-
ных, сообщили в областном минсельхо-
зе. Люпин хозяйства пока выращивают на 
семена, чтобы на будущий год еще увели-
чить площадь посева. В перспективе он 
станет использоваться в животноводстве 
в качестве питательного компонента в 
корме животных. Кроме этого люпин яв-
ляется очень важной культурой в системе 
севооборота, способной накапливать в по-
чве азот и этим способствовать восстанов-
лению естественного плодородия почвы. 
В свою очередь соя пользуется большим 
спросом на рынке кормов, реализуется на 
птицефабриках региона. Предприятия, 
которые используют сою также и в рацио-
не молочных коров, получают прибавку в 
надоях. Люпин и соя, по данным исследо-
ваний, повышают продуктивность молоч-
ного стада, при этом качество молока от-
вечает всем требованиям по содержанию 
жира и белка.

Постой, паровоз!
Инспекторы просят быть 
предельно внимательными 
на железнодорожных переездах.

Госавтоинспекция совместно с пред-
ставителями железнодорожного сообще-
ства, местных властей и общественности 
провела специальные мероприятия, при-
уроченные к Международному дню безо-
пасности на железнодорожных переездах. 
В рамках даты, 3 июня состоялись встречи 
с водителями и машинистами, которым 
вручили специальные листовки с прави-
лами безопасного поведения на участках 
железной дороги. С начала года на пере-
ездах страны произошло 97 дорожно-
транcпортных происшествий, в которых 
погибли 28 и получили ранения 118 чело-
век. Большинство этих аварий произошло 
из-за невнимательности водителей или 
грубого нарушения ими правил проезда 
железнодорожных переездов.
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Стали получать первые транши, но с 

каждым годом все меньше и меньше. Тем не 
менее около шестисот из трех тысяч трех-
сот двадцати четырех многоквартирных 
домов, находящихся на территории города, 
подремонтировали. Сейчас новая система: 
либо региональный оператор, либо сами 
люди сдают средства на капремонт на спе-
циальный счет, и решается, в какой очеред-
ности что ремонтировать.

На форуме мне довелось поучаствовать в 
работе секции по вопросам модернизации, 
переселения граждан из ветхо-аварийно-
го жилья. А на общем заседании с участием 
Дмитрия Медведева выступали участники 
из разных городов России – о наболевшем го-
ворили искренне. Пришел к выводу, что про-
блемы в Магнитогорске и в других городах 
одинаковы. У нас из названного общего чис-
ла домов более половины имеют износ, пре-
вышающий пятьдесят процентов. Повторяю, 
во многих городах (например, в более моло-
дом Тольятти) точно такая же картина. Поэ-
тому на форуме было принято решение уве-
личить вливания в жилищно-коммунальное 
хозяйство. В частности, на расселение из ава-
рийных домов. 

По словам Александра Морозова, чрез-
вычайно важно лицензирование управ-
ляющих компаний с первого сентября. 
Чем именно? А тем, что будут отправле-
ны «за кадр» недобросовестные. Это не-
сомненный плюс. Как схема будет рабо-
тать – увидим. Не менее важно и завере-
ние премьер-министра о том, что до 2018 
года тарифы не будут опережать величи-
ны инфляции. А с 2016 года они будут ут-
верждаться раз и на три года. А может, и 
на пять. 

А вот как комментирует итоги форума 
врио губернатора Челябинской области Бо-
рис Дубровский:

– Работа проведена большая, в грязь ли-
цом мы не ударили. В целом высокую оцен-
ку премьер-министра Дмитрия Медведева 
мы заслужили. Было приятно услышать по-
зитивную оценку нашей работы по модер-
низации коммунальной теплоэнергетики. 
Теперь нужно эту работу продолжать.

Глава региона отметил, что форум вскрыл 
массу проблем в сфере ЖКХ и ему был инте-
ресен взгляд на проблемы изнутри, со сторо-
ны представителей отрасли ЖКХ. 

– Была озвучена и услышана позиция 
миллионов потребителей, прежде всего в 

части ограничения роста платежей граж-
дан за коммунальные услуги уровнем го-
довой инфляции, – подчеркнул Борис Ду-
бровский. –  Становится очевидной необхо-
димость перехода к долгосрочному тариф-
ному регулированию в сфере ЖКХ, и это 
будет отражено в резолюции форума.

Борис Дубровский прокомментировал 
итоги разговора с Дмитрием Медведевым 
по вопросу оказания адресной социальной 
помощи населению по оплате коммуналь-
ных услуг. 

– Председатель правительства России 
в беседе со мной напомнил про субсидии 
на услуги ЖКХ, что зачастую людям при-
ходится собирать массу справок, чтобы 
их получить. Нужно сделать срок прохож-
дения документов минимальным. Следу-
ет также посмотреть сумму субсидий по 
линии соцзащиты, – дал поручение про-
фильному министерству Борис Дубров-
ский. – Мы рассчитываем, что многие по-
лезные инициативы после форума получат 
законодательное оформление. Нужно по-
лучить от Москвы окончательную, полную 
резолюцию.

Алексей ТЮПЛИН

ОФИЦИАЛЬНО
Информация о предоставлении гражданам или юридическим 

лицам земельного участка для целей, не связанных 
со строительством на территории города Магнитогорска
Администрация города Магнитогорска объявляет о приеме заявле-

ний о предоставлении гражданам или юридическим лицам земельного 
участка для целей, не связанных со строительством на территории города 
Магнитогорска.

Заявления принимаются  ежедневно в течение  14 календарных дней 
с момента публикации сообщения  в рабочие дни с 9.00 до 17.00 в много-
функциональных центрах, расположенных по следующим адресам:

МФЦ №1 – г. Магнитогорск, пр. К. Маркса, 79;
МФЦ №2 – г. Магнитогорск, ул. Суворова, 123;
МФЦ №3 – г. Магнитогорск, пер. Сиреневый,16/1; 
МФЦ №4 – г. Магнитогорск, ул. Маяковского, 19/3;
МФЦ №4 – г. Магнитогорск, ул. Комсомольская, 38.
В субботу с 10.00 до 15.00 – в многофункциональном центре, располо-

женном по адресу: г. Магнитогорск, пр. К. Маркса, 79.

№ 
п/п

Местоположение Ориентиро-
вочная

 площадь 

Целевое использование

1 ул. Зеленодоль-
ская, 2-1 

247 кв. м. Для целей, не связанных со стро-
ительством, – эксплуатация жи-
лого дома на прилегающем зе-

мельном участке.

2 ул. Виноградная, 
21, стр. 2 

160 кв. м. Для целей, не связанных со стро-
ительством, – эксплуатация жи-
лого дома на прилегающем зе-

мельном участке.

3 ул. Красный 
Маяк, 119 

564 кв. м. Для целей, не связанных со стро-
ительством, – эксплуатация жи-
лого дома на прилегающем зе-

мельном участке.

ул. Лихачева, 
уч. 9 

212 кв. м. Для целей, не связанных со стро-
ительством, – эксплуатация жи-
лого дома на прилегающем зе-

мельном участке.

пер. Ермака, 
д. 30 

300 кв. м. Для целей, не связанных со стро-
ительством, – эксплуатация жи-
лого дома на прилегающем зе-

мельном участке.

ул. Черняховско-
го, д. 29 

435 кв. м. Для целей, не связанных со стро-
ительством, – эксплуатация жи-
лого дома на прилегающем зе-

мельном участке.

В. А. ВАСИЛЬЕВ, 
начальник УАиГ                                                                    

О предоставлении земельных участков в аренду
Местоположение земельного участка: г. Магнитогорск, Правобереж-

ный район, ул. Суворова, в районе здания 99. Площадь земельного участка 
–  27 кв. м. Целевое использование: реконструкция торгово-остановочного 
комплекса.

Заявления принимаются ежедневно со дня опубликования сообщения 
в течение 14 дней с 9.00 до 17.00 в многофункциональных центрах админи-
страции города, расположенных по следующим адресам:     

МФЦ №1 – г. Магнитогорск, пр. Карла Маркса, 79;
МФЦ №2 – г. Магнитогорск, ул. Суворова, 123;
МФЦ №3 – г. Магнитогорск, пр. Сиреневый, 16/1;
МФЦ №4 – г. Магнитогорск, ул. Маяковского, 19/3;
МФЦ №5 – г. Магнитогорск, ул. Комсомольская, 38.
В субботу с 10.00 до 15.00 – в многофункциональном центре, располо-

женном по адресу: г. Магнитогорск, пр. Карла Маркса, 79.
С. Ю. СКАРЛЫГИН, 

и. о. главы администрации района                                        

• • Борис Дубровский даёт поручения правительству по итогам форумаБорис Дубровский даёт поручения правительству по итогам форума
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В нынешнем году восемьдесят лет 
исполняется университету 
и двадцать – институту. 
Здесь готовят не только экономистов, 
юристов, но и управленцев 
и менеджеров – в общем, 
широкий круг специалистов.

О том, чем сегод-
ня живет институт, 
о его перспективах и 
буднях наш разговор 
с его руководителем 
– доктором поли-
тических наук про-
фессором Натальей 
БАЛЫНСКОЙ.

– Наталья Рина-
товна, начну с не 

очень приятного вопроса. Бытует мнение, 
что экономистами и юристами рынок тру-
да переполнен и давно пора прекратить их 
выпускать. Вы с этим согласны?

– Если оставить эмоции и взглянуть на 
статистику центра занятости населения, то 
наши экономисты, юристы и наши управ-
ленцы там на учете не состоят. Более того, 
как только наши студенты-бакалавры вы-
ходят на преддипломную практику к кон-
цу четвертого курса, сразу находят там се-
бе работу, неработающих студентов остает-
ся не более двух человек. Запросы идут и от 
работодателей, которые просят предоста-
вить на практику студентов-экономистов, 
управленцев, менеджеров, начиная со вто-
рого курса. У нас такая широкая база прак-
тик (и при этом работодатели просят ее уве-
личить), что, боюсь, студентов на всех не 

хватит. И потом, молодые люди сейчас до-
статочно умные, они, прежде чем поступать 
к нам учиться, изучают рынок труда. И пока 
рынок «смотрит в нашу сторону», мы оста-
емся с абитуриентами.

На новой специальности «государствен-
ное и муниципальное управление» выпуска 
пока не было (будет на следующий год), но 
когда ее открывали, признаюсь, были опасе-
ния, что столько чиновников город «не погло-
тит». Однако наши подсчеты показали, что 
эти специалисты пойдут работать не толь-
ко в чиновничий аппарат, они востребованы 
политическими партиями, общественными 
движениями и организациями, входят в со-
став территориальных избирательных комис-
сий. Кроме того требуются они в сельских по-
селениях. Да и городская администрация не 
против профильных специалистов, так что 
без работы выпускники не останутся. 

– Мы привыкли всех специалистов, 
связанных по долгу службы с цифрами, 
называть экономистами, наверное, это 
не правильно?

– Обучение у нас построено таким об-
разом, что на первом курсе все экономисты 
учатся по общему плану, а в конце года мы 
должны их разделить на профили. Предпо-
чтения в этом году, к примеру, разделились 
таким образом: сложились по одной груп-
пе «бухучета» и «математических методов в 
экономике», а больше всего желающих ока-
залось на специальность «финансы и кре-
дит». Набралось сразу две группы. Это гово-
рит о том, что большая часть студентов хо-
чет быть предпринимателями, работать на 
себя. А вот специализация, связанная с на-
логами, почему-то не пользуется популяр-
ностью, хотя здесь возможны большие пер-
спективы: в налоговой системе города за-

действованы около трехсот  специалистов, 
среди которых немало тех, чей возраст бли-
зок к пенсионному.

– Давайте поговорим о преподава-
тельских кадрах. Ведь именно от них 
зависит уровень подготовки будущих 
специалистов.

– Кадры – это наша гордость. Все препо-
даватели являются практиками, не просто 
преподают «по книжкам», это состоявшиеся 
в своей профессии люди. Если преподаватель 
читает «бухучет», то у него своя аудиторская 
фирма, либо он бухгалтер на крупном пред-
приятии. Если читает «введение в государ-
ственное, муниципальное управление» – он 
чиновник. Если ведет юридические дисци-
плины, то либо много лет отработал в судеб-
ной системе, либо в прокуратуре. Если знако-
мит с «рисками страхования», то отработал 
в страховой системе много лет, как профес-
сор, доктор экономических наук Сергей Жу-
равин, который в свое время стоял у истоков 
страхового бизнеса города. У нас вообще мно-
го докторов экономических наук. Среди них 
Виктор Немцев, заведующий кафедрой эко-
номики и финансов – яркий образец учено-
го, он сам учился в МГТУ, здесь защищал кан-
дидатскую, а затем докторскую диссертации. 
Клара Усманова, профессор, тоже доктор эко-
номических наук, заведующая кафедрой эко-
номики и маркетинга. Несколько наших уче-
ных, причем это молодые люди, до тридцати 
лет, уже пишут докторские диссертации. На-
ши кандидаты экономических наук защища-
ются в Москве и Екатеринбурге. Это ученые 
«не магнитогорского разлива», а столичной 
подготовки. Так что остепененность у нас хо-
рошая. Кроме того наши преподаватели по-
стоянно ездят на курсы повышения квалифи-
кации и профессиональную переподготовку 

не только в российские вузы, но и в зарубеж-
ные. Мы проводим на своей базе различные 
конференции, в том числе международные. 
Наша конференция «Августовские чтения» – 
это уже бренд с многолетним стажем. На нее 
приезжает даже московская профессура. В 
этом году исполняется десять лет другой кон-
ференции, которую мы проводим совмест-
но с правительством Челябинской области, 
– «Традиционные национально-культурные 
и духовные ценности как фундамент иннова-
ционного развития России». 

Ни один значимый конкурс в Магнито-
горске не обходится без наших экспертов. Два 
года подряд проводился конкурс на лучшую 
страховую компанию города. Мы выступали 
экспертами, проверяли все документы, разра-
батывали балльную систему оценок. Высту-
пали даже в качестве соорганизаторов. В этом 
году проводится конкурс на лучший банк. И 
опять мы выступаем экспертами. 

– С такими преподавателями грех 
плохо учиться…

– Действительно, наши студенты посто-
янно побеждают в самых разных конкур-
сах – областных, региональных, всероссий-
ских. В этом году избирательная комиссия 
Челябинской области объявляла конкурс на 
знание избирательного права. На него мы 
направили наших первокурсников, груп-
пу, которую готовили  к конкурсу всего-то 
в течение нескольких недель. Они победили 
коллег из ЮУрГУ, ЧелГУ, РАНХиГС и заняли 
первое место.

Мир идет семимильными шагами в гло-
бализацию, и одних технических знаний 
там недостаточно, надо иметь более широ-
кий кругозор. А его дает такое образование, 
как у нас. И студенты это понимают.

Ольга ПЯТУНИНА

Экономист экономисту рознь
Институт экономики и управления МГТУ отмечает двойной юбилей

Центр содействия трудо-
устройству студентов МГТУ под 
руководством Натальи Сави-
новой за годы своей работы со-
брал обширную клиентскую ба-
зу работодателей. Многие из них 
в этом году решили сами пооб-
щаться со студентами. Тем более 
что молодые инженеры во мно-
гих отраслях производства сегод-
ня нарасхват.

Открывший встречу выпуск-
ников с работодателями прорек-
тор МГТУ доктор технических на-
ук Михаил Чукин не скрывал, что 
эффективность работы вуза за-
висит в том числе от количества 
трудоустроенных выпускников. 
Для последних такие встречи мо-
гут стать «стартовыми площад-
ками» в будущей карьере. Тем бо-
лее что и предприятий, вырази-
вших желание принять на работу 
выпускников МГТУ, в нынешнем 
году оказалось гораздо больше, 
чем прежде. На встречу приш-
ли представители и руководи-
тели магнитогорских предпри-
ятий, среди которых завод ме-
таллоизделий, ОАО «Прокатмон-
таж», ЗАО «Независимый центр 
диагностики и экспертизы «Диа-
гностика», ОАО «ММК-МЕТИЗ», 
трест «Магнитострой» и другие. 
Мало того, приехали работода-
тели из Челябинска, Аши, Ревды, 
Верхней Салды, Трехгорного.

Производственники говорили 
о преимуществах своих предпри-
ятий, о возможном карьерном 
росте, для любителей перемены 
мест – о командировках в разные 
точки России, о творческой ра-
боте, в которой можно приложить 
свои таланты тем, кто умеет мыс-
лить креативно, о зарплате, кото-
рая при желании может оказаться 

вполне достойной. И даже «зама-
нивали» перспективами дальней-
шего переезда в столичные города. 

Серьезные виды на магни-
тогорских молодых специали-
стов, к примеру, у представите-
лей приборостроительного за-
вода из Трехгорного. Ведущее 
предприятие госкорпорации «Рос-
атом» расширяется, там гото-
вы принять на работу инжене-
ров-конструкторов, технологов 
и электронщиков. На заводе пре-
доставляют жилье, выплачивают 
подъемные при трудоустройстве. 
Как говорится, только приезжай. 
Другое дело, что наши молодые 
люди порой не готовы переез-
жать в маленький городок, ка-
ким сегодня считается Трехгор-
ный, несмотря на то, что распо-
лагается он в экологически чи-
стом районе, окружен горами и 
лесом.

Традиционное мероприя-
тие, которое собирает вместе 
студентов и работодателей, вы-
звало самый широкий интерес 
у выпускников университета. 
Молодые люди переходили от 
одного стола к другому, задава-
ли вопросы возможным работо-
дателям, узнавали о ваканси-
ях, примеривались, записыва-
ли координаты. Некоторым бы-
ло важно еще и узнать о местах 
прохождения преддипломной 
и производственной практики. 
Ведь именно на таких ярмар-
ках студенты получают возмож-
ность сформировать свое мне-
ние о том, как выглядит рынок 
труда молодых специалистов по 
специальности, определиться с 
выбором работы.

Полина ОЛЕНИНА
Фото Динары ВОРОНЦОВОЙ

Инженеры в цене
Одной из актуальных проблем, 
волнующих студентов и особенно выпускников вузов, 
остаётся трудоустройство

В высших учебных заведениях об этом не просто знают – 
их рейтинг напрямую зависит от числа трудоустроенных выпускников. 
Одной из возможностей для будущих молодых специалистов подобрать работу остается 
ярмарка вакансий. В МГТУ она традиционно проводится в канун дней защиты дипломов 
и дает неплохой шанс найти работу по душе.

• • В этом году  у  магнитгорских студентов есть неплохие шансы найти хорошую работуВ этом году  у  магнитгорских студентов есть неплохие шансы найти хорошую работу
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РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ

ОНЛАЙН-СЕМИНАР
на тему:

«Сложные вопросы признания
«прочих» расходов»

Дата семинара: 16 июня 2014 года
Время проведения: 12.00 – 15.00

Лектор: КЛИМОВА Марина Аркадьевна – консультант-
практик по вопросам бухгалтерского учета и налогообло-
жения, автор более 70 книг и статей по проблемам бухгал-
терского учета и налогообложения, доцент, к.э.н.

Дополнительная  информация по телефонам:  580-
540 (доб. 205 или 206), 29-49-15.

ТРЕБУЮТСЯТРЕБУЮТСЯ  ПОЧТАЛЬОНЫ 
для работы в районе ул. Ворошилова 

и ул. Грязнова (консерватория).
Т. 26-33-49.

Мероприятие, посвященное 
215-летию великого русского поэта, 
под названием «Мой Пушкин» 
проходило в оригинальной форме 
«литературной скамейки» 
на свежем воздухе. 

Приглашенные на праздник ребята из 
городских школьных лагерей и ближайших 

микрорайонов расселись в импровизиро-
ванном «читальном зале» напротив входа 
в библиотеку, присоединиться к торжеству 
по поводу дня рождения Пушкина мог в этот 
день любой желающий. А остолбенеть про-
хожим было отчего – автографы на память 
гостям праздника раздавал «сам» Алек-
сандр Сергеевич, который побил все рекор-
ды популярности. В его образе выступила 
заведующая отделом литературы на ино-
странных языках филиала №2 МКУК «Объ-

единение городских библиотек» Светлана 
Клименко, она была и главным идейным 
вдохновителем юбилейного пушкинско-
го «хождения в народ». Вместе с автографа-
ми и портретами поэта Светлана Николаев-
на вручала приглашения стать читателями 
библиотеки и с удовольствием фотографи-
ровалась со всеми желающими на память 
(«фотосессию с Пушкиным» можно увидеть 
на страничке библиотеки «В контакте» по 
адресу vk.com/bibli2).

Праздник начался еще утром, когда на 
площадке перед библиотекой заработал 
читальный зал под открытым небом. Со-
трудники учреждения, облаченные в сти-
лизованные под XIX век костюмы, выда-
вали книги и принимали всех желающих 
в ряды постоянных читателей. На улице 
оказался и стенд буккроссинга, на кото-
ром в этот день были представлены кни-
ги Пушкина – их можно было забрать до-
мой почитать и даже оставить у себя на-
всегда. Действо происходило в волшебной 
атмосфере, созданной музыкой и поэзией 
пушкинской эпохи, а также песнями в ис-
полнении воспитанника клуба авторской 
песни «Вектор» центра детского творче-
ства Орджоникидзевского района Евгения 
Лачкова. 

Позднее все желающие могли при-
нять участие в конкурсе чтецов «Ай да Пуш-
кин…». Прозвучали «Анчар», «Зимнее утро», 
«Я помню чудное мгновенье…» и другие бес-
смертные строки великого юбиляра. Луч-
шим чтецом жюри признало Руслана Хали-
сова, выступившего с «Узником», также очень 
выразительно прочитал «У Лукоморья дуб зе-
леный…» Владислав Рябов. В веселой викто-
рине по сказкам «Пушкин в вопросах и отве-
тах» многие проявили себя как знатоки твор-
чества поэта, ребята ответили даже на вопрос 
«Какое животное изображено на родовом гер-
бе Пушкиных?». А потом все с удовольствием 
поучаствовали в веселом конкурсе исполни-
телей караоке. За каждый правильный ответ 
в викторине и исполнение песни непременно 
полагался сладкий приз.   

– У нас часто проходят интересные меро-
приятия, приуроченные к знаменательным 
датам, – говорит Светлана Клименко. – На 
базе библиотеки работает проект «Читаю-
щий город», в рамках которого мы содей-
ствуем приобщению к чтению как можно 
большего числа людей. В ближайших пла-
нах – детский конкурс «Ринг плюшевых ко-
тов» нашего клуба любителей кошек, кото-
рый выступает за культурное содержание 
животных. Информацию обо всех наших 
проектах и мероприятиях можно почерп-
нуть на нашей страничке «В контакте», мы 
приглашаем всех желающих непременно 
присоединиться к ним!

Елена КУКЛИНА
Фото Динары ВОРОНЦОВОЙ

День «нашего всего»
Встреча с «солнцем русской поэзии»  состоялась 6 июня у городской библиотеки №2

о

«Женская одежда
 белорусских и российских 

производителей»

Считать недействительным
аттестат о среднем образовании, выданный МАОУ «МЛ №1» на имя 

Ершова А. В.

Уважаемые акционеры!
Совет директоров закрытого акционерного общества  «Магнитогорскгаз-

строй» сообщает о проведении годового общего собрания акционеров в форме 
совместного присутствия, которое состоится 30 июня 2014 г. в 15.15 по адресу: 
Челябинская область,  г. Магнитогорск, ул. Электросети, 19. 

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в собрании, – 
5.06.2014 г.

ПОВЕСТКА ДНЯ СОБРАНИЯ:
1. Утверждение годового отчета Общества за 2013 год.
2. Утверждение годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о 

прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков) Общества за 2013 год.
3. Утверждение распределения прибыли Общества по результатам 2013 года.
4. О размере, сроках и форме выплаты дивидендов по результатам 2013 года.
5. Избрание членов Совета директоров Общества.
6. Избрание членов ревизионной комиссии Общества.
7.  Утверждение аудитора Общества.
8. Утверждение количественного и персонального состава Счетной комис-

сии Общества.
Время начала  регистрации лиц, принимающих участие в общем собрании 

акционеров, – 15.00.
С информацией (материалами), подлежащей предоставлению акционерам 

при подготовке к проведению общего собрания акционеров, можно ознако-
миться в рабочие дни с 10 до 17 часов в приемной генерального директора, рас-
положенной по адресу: г. Магнитогорск, ул. Электросети, 19. 

• • Александр Сергеевич поработал в этот день на славу!Александр Сергеевич поработал в этот день на славу!


	14_06_10-1
	14_06_10-2
	14_06_10-3
	14_06_10-4

